

飛鳥小学校たより

令和6年
9月30日
NO.11

運動会に向けて

10月14日の運動会に向けて、ダンスやリレーなどそれぞれの種目練習に熱心に取り組んでいます。ダンスは、バッシー先生を招いて全校でヒップホップダンスの練習をしています。動きが早く細かな動きもありますが、低学年のみんなもバッシー先生の動きを見て一生懸命練習しています。リレーはバトンパスの練習を高学年が中心となってそれぞれのチームで練習しています。

5・6年生が考えた「最後まで あきらめないで がんばろう」をテーマに全校が一つになって練習に全力で取り組んでいます。本番に向けてがんばろう！



避難訓練(火災)

9月19日に、火災を想定しての避難訓練がありました。「職員室から火が出た」という想定で、火元から遠い非常階段を使って避難しました。避難の様子を外から見ていたのですが、みんなハンカチなどで口をふさいで「お(さない)・は(しらない)・し(やべらない)・も(どらない)」を守って避難することができていました。放送を聞いて1分56秒で避難を完了することができました。命を守る行動がきちんとできた避難訓練でした。熊野消防本部の方からもお褒めの言葉をいただきました。

避難訓練の後、けむりハウスを体験させてもらいました。けむりハウスの中は簡単な迷路になっていて、煙で視界がきかず、手探りで出口をめざしていました。

火災になった場合の避難は、「火元から遠ざかる水平避難が大事」「煙を吸わない」ということを消防本部の方に教えていただきました。また、火災をおこさないことが最も大切であるということも教えてもらいました。



新しいALT、ニコール先生

9月から、外国語科・外国語活動の授業に新しいALTのニコール先生が来てくれました。自己紹介で英語はもちろん、日本語、中国語、ドイツ語も話せるとおっしゃっていました。楽器演奏も得意だそうです。

ニコール先生、よろしくお願いします。



教育実習が始まりました

9月30日～10月11日の2週間、三重大学教職大学院生の水谷匡伸(まさのぶ)さんが教育実習を行います。主に5・6年生を担当します。しっかり実習に取り組んでください。

《 水谷さんより 》

来年度から小学校の先生になるために、大学院で学んでいます。一緒に勉強がんばりましょう。スポーツが得意です。中学の時からバレーボールをしています。休み時間は、外で一緒に遊びましょう。2週間、よろしくお願いします。

10月の主な行事予定

- | | |
|--|--------------------------|
| 1日(火) 運動会小中合同練習(1～4限目) | 16日(水) ALT |
| 2日(水) プログラミング教室
1・2年生(2限目)
3・4年生(3限目)
5・6年生(4限目)
ALT | 18日(金) リブネット |
| 4日(金) ダンス(1～2限目)
まなびたいむ | 21日(月) 後期児童会立会演説会 |
| 7日(月) 運動会練習(1～3限目)
全校集会 | 23日(水) ALT |
| 9日(水) 運動会総練習(1～4限目) | 25日(金) 委員会
スクールカウンセラー |
| 10日(木) 運動会総練習予備日 | 28日(月) 任命式 |
| 11日(金) ダンス(1～2限目)【下校14:30】 | 29日(火) 夢の教室(5・6年生) |
| 14日(月) 小中合同運動会(午前)※雨天順延 | 30日(水) ALT |
| 15日(火) 4限日課【給食終了後下校13:00】
※運動会予備日
15日運動会の場合午後授業【下校14:30】 | |



※本日、全国学力・学習状況調査の飛鳥小の分析と個人の結果を配付します。飛鳥小の今後の教育活動・授業等に活かしていきたいと思えます。

飛鳥小学校 HP

<http://www.kumano-city.ed.jp/esasuka/>

